

LE MESSAGE DE POUTINE AU PEUPLE

à la soi-disant guerre d'Ukraine

Publié le 13 avril 2022 par staseve

<http://staseve.eu/?p=179947>



Chers citoyens de notre merveilleuse planète Terre !

Moi, président de la Fédération de Russie Vladimir Poutine, j'ai décidé de m'adresser à vous tous directement, en contournant les diplomates, vos dirigeants et les journalistes. En Russie, il existe une chose telle que le « bouche à oreille » où vous n'êtes pas autorisé à mentir, à tromper et à jouer. Par conséquent, je parlerai ouvertement afin que chacun puisse vérifier l'exactitude de mes propos.

La Russie est un pays immense et riche. La principale valeur est plus de 150 races vivant dans une région où la justice est primordiale. Nous n'avons pas besoin de nouveaux territoires. Nous avons de l'énergie et toutes les autres ressources en abondance. Depuis l'époque de la Grande Tartarie et de l'empereur moghol, les peuples du nord de l'Eurasie se sont développés non pas à cause des raids des croisades et de la colonisation de l'Amérique, de l'Afrique, de l'Inde et de la toxicomanie en Chine, mais à cause de leur travail acharné et de leur tranquillité.

Ceux qui connaissent le russe comprennent que « russe » est un adjectif pour tous les peuples de notre pays. Les Slaves russes, les Tatars russes, les Juifs russes, les Evenks russes, etc. sont des Russes dans l'âme, bien que leur culture, leur langue et leur mode de vie puissent différer. Nous accueillons cette diversité dans l'unité.

Une fois de plus, les peuples russes de Russie sont contraints de sacrifier leur vie pour protéger le monde du nazisme et du fascisme. Nous avons échangé 50 de nos prisonniers de guerre contre 50 soldats ukrainiens. Les soldats ukrainiens ont été soignés dans nos hôpitaux, ont pris trois repas copieux par jour et sont rentrés chez eux. Nous avons reçu des soldats russes avec les doigts et les organes reproducteurs coupés. Même les nazis ne l'ont pas fait lors de la dernière guerre. Nous présenterons cette preuve à un futur tribunal. Ce sera une honte pour tous ceux qui soutiennent ces salauds maintenant.

Leurs dirigeants aux États-Unis, en Europe, au Japon, en Australie et dans d'autres pays se sont rangés du côté de ces sous-hommes qui se battent contre les civils, les femmes enceintes et les enfants, et mutilent délibérément les prisonniers de guerre. Il m'est difficile d'imaginer une personne saine d'esprit soutenant ces monstres. Et vos Bidens, Scholz, Macron et autres démocrates de l'obscurantisme non seulement protègent les criminels mais aussi les arment activement, leur fournissant suffisamment d'argent pour maintenir les prix bas dans vos pays.

Les prix augmentent, le monde s'effondre, mais pas parce que les Russes purgent l'Europe des mauvais esprits nazis, mais parce qu'ils surveillent tacitement et soutiennent réellement la nouvelle vague de nazisme. Cette fois, nous n'allons pas à Berlin. Nous nous arrêterons à nos frontières

historiques et tous ces mauvais esprits nazis auxquels vos gouvernants ouvrent grand leurs portes vous amèneront une nouvelle vie de "Cristal" comme le faisaient les nazis, en y ajoutant la circoncision des organes reproducteurs.

(Note : Pour nous, la question n'est pas de savoir si les Russes seront un jour avec nous, mais seulement - quand ? Poutine est légalement le supérieur allié du gouvernement dépendant de la RFA

- nous ne sommes plus souverains depuis la Seconde Guerre mondiale - qui peut tout aussi bien mettre à la porte ses "employés". {Tu es viré !} D'autant plus que certains milieux aux USA travaillent avec lui...)

Je lance un appel à toute personne qui veut vivre et travailler en paix, élever des enfants et se lier d'amitié avec les peuples du monde entier. Aidez la Russie à faire face à un nouveau cancer - le nazisme ukrainien. Pas l'Ukraine, où vivent des gens pacifiques et travailleurs, mais le nazisme alimenté par les faucons des États-Unis et de l'OTAN pour vos impôts. Si vos dirigeants soutiennent le nazisme, poursuivez-les, prenez le pouvoir entre vos mains.

Les nazis ukrainiens se protègent des balles avec des civils, leurs dirigeants, sous prétexte d'une Russie terrible, ont également décidé de transférer le fardeau des prix élevés et des difficultés imminentes sur la population. Tant en Ukraine que dans votre pays, les nazis vivent loin derrière le dos des gens ordinaires, et les gens ordinaires devraient souffrir - ce sont des crimes identiques en Ukraine et en Occident.

Nous n'avons rompu aucune de nos promesses (incroyable que malgré les sanctions occidentales et les livraisons d'armes, ils fournissent toujours du gaz à l'Occident... cela en dit long pour eux), et vos dirigeants ont volé 300 milliards de dollars et d'euros au peuple russe. Ils volent les biens des citoyens de notre pays dans le monde entier, mutilent délibérément nos soldats, interdisent la langue russe, attaquent l'Église orthodoxe.

Je vois comment dans les pays où les dirigeants renforcent les sanctions contre la Russie, il y a une prise de conscience croissante de ce qui se passe et une vague croissante de protestations. Vous devriez penser et remplacer les politiciens qui se cachent des balles et des prix derrière votre dos. Et ne le remettez pas à plus tard. Si nous nous unissons, dans une semaine il n'y aura plus de nazis en Ukraine, la vie normale sera rétablie en Europe, aux États-Unis et dans d'autres pays, et ensemble nous vaincrons les nazis ukrainiens et tous ceux au pouvoir qui soutiennent le nazisme, jugés devant un nouveau tribunal.

Notre cause est juste. Nous vaincrons le national-socialisme. Je veux partager cette victoire avec tout le monde ensemble et le plus tôt possible.

Les sources sont données contrairement aux affirmations selon lesquelles ce message n'est pas authentique.... Ceux qui savent lire ont un net avantage !

<https://t.me/liebeisstleben>

Source Love is Life sur Telegram

Source : agence de presse ADN (licence SMAD n°101 du 10/10/46) du 13/04/2022

Vous pouvez trouver staseve sur Telegram à <https://t.me/fruehwaldinformiert>

Vous pouvez trouver staseve sur Gab à <https://gab.com/staseve>

Vous pouvez nous trouver sur Gettr <https://gettr.com/user/peterfruehwald>

Annotation :

Les allégations de la presse occidentale selon lesquelles les Russes violent des femmes, tuent des civils et démolissent des bâtiments civils sont de la pure haine et de la propagande mensongère qui n'a pas été corroborée par nos sources d'information locales et la population ukrainienne.

La destruction provient des Brigades Azov ukrainiennes et est imputée aux Russes. Les Russes n'ont qu'attaqué des cibles militaires et des aérodromes. Un centre commercial mentionné, qui a été détruit par le missile Squall, était plein de brigades Azov, c'est-à-dire entièrement utilisé à des fins militaires.

Au contraire, les Brigades Azov mènent une lutte féroce contre leur propre peuple et sont largement responsables de la destruction des habitations civiles en se retranchant dans les zones civiles et en bombardant délibérément leur propre peuple. Les Russes montrent généralement de la considération pour la population civile.

Quiconque coupe les doigts et les organes génitaux des soldats russes ordinaires, torture, tue et fait pire, peut être accusé de toutes sortes de crimes et de mensonges sataniques. Poutine avait raison lorsqu'il a dit que même les nazis allemands n'avaient pas agi ainsi pendant la Seconde Guerre mondiale. C'est une vraie race sataniste. Voir aussi l'arrestation ou la capture de généraux américains de haut rang et du commandant en chef de l'OTAN, le général de division américain Roger L. Cloutier, sur place, à Marioupol, scrupuleusement dissimulé par la presse occidentale.

Là en Ukraine, ce qui veut tout dire quand ils sont là...

(était un rapport envoyé à partir du 12 avril 2022 environ)

Nos sources très fiables ne peuvent pas confirmer ce genre de propagande haineuse occidentale, qui occulte aussi ce qui a été fait à la population russe et aux militaires depuis 2014 (14 000 morts) et tordit tout de toute façon. Et cela pendant des années.

La guerre concerne des choses complètement différentes, les forces de la lumière et du christianisme contre les satanistes et les forces obscures pour lesquelles les brigades Azov travaillent et qui peuvent être créditées de n'importe quel gâchis fasciste. C'est là que se trouve la véritable ligne de front et les gouvernements occidentaux sont évidemment du côté de l'obscurité.

Typique aussi les "camarades" du SPD et des Verts du côté des fascistes, si seulement ça sert le diable....

De plus, les personnes qui vivent dans des maisons de verre ne devraient pas jeter de pierres. Nous dépendons de l'approvisionnement en gaz russe. Quiconque prend unilatéralement et sans diplomatie parti pour l'Ukraine et contre la Russie de manière aussi inconditionnelle se disqualifie de la politique, essentiellement à tous les niveaux. Jusqu'à présent, cela a été un refus absolu pour tous les chanceliers fédéraux de la République fédérale d'Allemagne. Franchir une telle ligne rouge d'une manière complètement inconsciente montre que des choses complètement différentes sont en jeu ici et que les pouvoirs réels derrière doivent être complètement différents des arguments faux et avancés qui sont avancés. La plupart des gens n'ont aucune idée et aucune connaissance qu'il s'agit des forces de la lumière et des ténèbres.

Un messager a reçu : "Moi, le Christ, je suis avec lui (Poutine) et si le monde entier était contre lui, car il est avec moi !"

Ils ont négligé de prendre soin de la connaissance de l'existence de Dieu et de son adversaire et de leur personnel au sol, et de comprendre les choses les plus importantes de l'univers. Croyez aveuglément les médias de masse, qui sont dominés par les mensonges et ne sont pas appelés la presse mensongère pour rien - et c'est comme ça depuis des années. Peu le savent - comme d'habitude....

Mais beaucoup sont si stupides qu'ils ne comprennent rien et tombent dans le piège du simple slogan selon lequel Poutine est le mal. Quelle naïveté !

Il n'y a pas besoin de commentaire...

Nous ne le voyons pas de cette façon sur la base de véritables connaissances de base et de bonnes informations.

Les atrocités ainsi sous-entendues ne sont rien d'autre qu'une pure propagande mensongère que nous avons connue pendant des décennies. Voir la guerre en Irak, la guerre en Syrie, le 11 septembre 2001, le WTC, les flux de réfugiés pour le dépeuplement et la déstabilisation, les mensonges climatiques, les mensonges corona, les mensonges spatiaux, les mensonges de l'énergie gratuite, les médias n'omettent aucun mensonge et aucune science erronée, rien n'est trop bête pour les masses, si bien que beaucoup les croient (encore) !

Je trouve juste ça abyssal et pathétiquement stupide. C'est à peu près comme ça !

Mais avec seulement un faible niveau d'intelligence minimale, vous pouvez facilement voir à travers.

Mais la plupart des gens n'ont même pas cela à distance.

Malgré Internet et les cercles d'information alternatifs et les reportages.

Beaucoup conduisent le chariot tellement contre le mur qu'il défie toute description !

Il a honte des autres !

--